



Superficie	<b>104 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1712CD</b>
Prix	<b>660 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Au cœur du centre-ville d'Antibes, vous serez à quelques pas des cafés, des boutiques de la place du Général De Gaulle ainsi que des plages ensoleillées. Profitez de l'effervescence de la vie urbaine tout en étant au calme. Nous vous présentons un appartement offrant un potentiel exceptionnel dans une localisation de premier choix. Caractéristiques clés : Surface généreuse de 104m<sup>2</sup>, offrant amplement d'espace pour votre confort. Situé au 4e étage d'une résidence sécurisée avec ascenseur pour un accès facile. Exposition ouest assurant une luminosité agréable tout au long de la journée. 2 chambres ...

*In the heart of downtown Antibes, you'll be just a few steps from the cafés and boutiques of Place du Général De Gaulle and the sunny beaches. Enjoy the hustle and bustle of city life in a peaceful setting. We present an apartment offering exceptional potential in a prime location. Key features: Generous surface area of 104m<sup>2</sup>, offering ample space for your comfort. Located on the 4th floor of a secure residence with elevator for easy access. West-facing for pleasant light all day long. 2 east-facing bedrooms with balcony and sea view. The balcony off the main room offers an unobstructed view of the ...*

## **AGENCE IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

